



Behinderten Sportverband
Niedersachsen

Vico Merklein – Radsport

„Ich trainiere nicht für Silber!“

75.650 Höhenmeter – das sind knapp neun Aufstiege zum Gipfel des Mount Everest. Zahlen, die auf einen Profi-Bergsteiger schließen lassen. Tatsächlich handelt es sich um die Höhenmeter, die Vico Merklein (GC Nendorf) in den letzten sechs Monaten zur Vorbereitung auf die Paralympics in Rio auf sich genommen hat. Merklein ist Radsportler, sogenannter Paracycler. Der ehrgeizige Rollstuhlfahrer vom GC Nendorf wird in Rio im Handbike – einem Liegerad, das mit den Armen angetrieben wird, – an den Start gehen. Merklein ist Handbiker mit Leib und Seele.

„Ich trainiere nicht jeden Tag, um Silber zu gewinnen. Mein Ziel ist die Goldmedaille.“, gibt er sich kämpferisch. Und das nicht ohne Grund. Merklein ist amtierender Weltrekordhalter über die Marathondistanz, doppelter Vize-Weltmeister und Silbermedaillengewinner der Paralympics 2012 in London. Hinzu kommen zahlreiche Weltcup Siege und Deutscher-Meister-Titel. Eine paralympische Goldmedaille würde die Sammlung komplettieren.

In Rio hat Merklein gleich zweimal die Chance dazu: Sowohl im Straßenrennen als auch im Einzelzeitfahren geht er an den Start. Der Kurs in Rio ist verhältnismäßig flach. Das kommt ihm zugute. Dieser führt aber auch dazu, dass das Feld vermutlich lange zusammenbleiben und das Rennen somit von taktischen Spielchen geprägt sein wird. Doch unabhängig von allen Taktiken, Vor- und Nachteilen bleibt eines klar: Merkleins Ziel ist die Goldmedaille.

Termine:

- 14.09. Zeitfahren 10.00 Uhr (Ortszeit)/15.00 Uhr (MESZ)
- 15.09. Straßenrennen 14.15 Uhr (Ortszeit)/19.15 Uhr (MESZ)

Alle **Informationen** zu den Paralympics unter:

<http://www.bsn-ev.de/sport/leistungssport/paralympics-rio-2016/>